

Freitag, 11. Oktober 2013



Gleich zweimal Gold für Detlef Müller-Böling

Detlef Müller-Böling vom Yacht Club Rursee e. V. stieg in das Paralympics Boot Sonar ein und wurde am Chiemsee innerhalb einer Woche mit seinen Vorschotern Yoshi Mi aus Dortmund und Lutz Sauppe aus Zittau sowohl Bayerischer Meister als auch Deutscher Meister.

Die Sonar – ein Dreimann-Kielboot – wird international insbesondere von Behindertenmannschaften gesegelt und ist seit dem Jahre 2000 bei den Paralympics, der Behindertenolympiade, offizielle Boots-

klasse. Das deutsche Boot mit Jens Kroker, Siggie Meinke und Robert Prem hatte im vorigen Jahr die Silbermedaille in England gewonnen. Detlef Müller-Böling trat nun mit einer völlig neuen Mannschaft gegen die Silbermedaillengewinner an, die allerdings ohne Steuermann Jens Kroker segelten, und er holte zweimal Gold sowohl bei der Bayerischen wie auch bei der anschließenden Deutschen Meisterschaft des Deutschen Behindertensportverbandes.